

Reconocen al Hospital Base por tratamiento contra el asma severa

SALUD. *El Servicio de Pediatría es el único en Chile que tiene actualmente pacientes utilizando tres tipos de medicamentos para esta enfermedad.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

El asma severa es un subgrupo del asma común. Se caracteriza por ser una enfermedad crónica que afecta las vías respiratorias y provoca que los bronquios se hinchen y se estrechen. Tiene como particularidad que aún cuando el paciente esté con todos los tratamientos existentes de inhaladores, no se controla bien y sigue presentando alteración en la calidad de vida y en el sueño.

La doctora Natalia Rivera, broncopulmonar infantil del Hospital Base San José Osorno, que trata pacientes con asma severa, detalló que “son niños que no pueden jugar fútbol, jugar con los amigos, que no pueden ir al colegio porque están constantemente con síntomas, enfermándose o teniendo bronquitis. Actualmente atendemos a 8 pacientes -un alto porcentaje en relación con la población de Osorno- en el Hospital Base con tratamiento biológico para el asma severa. Son tratamientos nuevos y revolucionarios”.

Hace unas semanas, Natalia Rivera fue invitada a la conferencia “The Respiratory Forum” en Dubai para participar de un curso relacionado con el asma severa: “estuvimos 3 días en un curso donde pude escu-



NATALIA RIVERA, MÉDICO DE OSORNO, FUE INVITADA A LA CONFERENCIA “THE RESPIRATORY FORUM” EN DUBAI.

char las experiencias de especialistas de otras partes del mundo. Cinco profesionales del área pediátrica de Chile fuimos invitados al encuentro y yo fui la única de la región de Los Lagos. En la instancia nos dimos cuenta que estamos a la vanguardia y a la altura de los países desarrollados del mundo, ya que nos ha ido muy bien con estos medicamentos aplicados a niños”, indicó.

TRES MEDICAMENTOS

“Hace 8 o 10 años en el mercado existía sólo un medicamento biológico -inyectable- que es específico para el asma severa y hoy en Chile ya conta-

8 pacientes atienden en el Hospital Base de Osorno con tratamiento biológico para el asma severa.

mos con 3 tipos. El Servicio de Pediatría del Hospital de Osorno es el único en Chile que tiene actualmente pacientes utilizando estos 3 tipos de medicamentos”, precisó.

La profesional señala que es una enfermedad continua, que puede durar hasta la adultez en el paciente, de modo que tratarla a temprana edad, con los medicamentos adecuados, permitirá adultos activos,

habilitados para trabajar y, por sobre todo, que posean una mejor calidad de vida.

“Gracias a que el Hospital Base ha creído en nosotros como equipo de respiratorio pediátrico e inmunología pediátrica, hemos podido ofrecer estos medicamentos que son gestionados y comprados por el mismo hospital, cambiando la calidad de vida de los niños. Ellos ya no se hospitalizan, pueden ir al colegio de forma regular, pueden hacer deporte, en el fondo hacer una vida infantil y con ello cambiar la historia natural de la enfermedad en los próximos 40 a 50 años del paciente”, agregó. 